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第２２１４例会 報告（2017・9・1）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長報告

６．幹事報告
７．委員会報告
８．卓 話 ㈱群馬ﾌﾟﾛﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙｺﾐｯｼｮﾝ

代表取締役社長 宇留賀邦明様
例会終了後､定例理事会開催９．点 鐘

◆ビジター
㈱群馬プロバスケットボールコミッション

代表取締役社長 宇留賀邦明様
天沼会長◆会長報告

１．合同公式訪問が皆様のご協力により無事終了致し
ました。特に会員増強担当の髙森会員と公共イメー
ジ委員長の早川会員には、クラブを代表して素晴ら
しい発表をして頂き、ありがとうございました。

２．今日から 月に入りました。今月は『基本的教育９
と識字率向上月間』です。また、日本独自の月間と
して『ロータリーの友月間』でもあります。

３． 日 月 午後 時から桐生５ＲＣ女子会がトラッ２８ ７( )
トリア･バルボンで行われ、当クラブから佐々木綾
子君、井本万里子君、浦野幸子君、田中都志子君の
４名が参加されました。

４．韓国釜山新西面ＲＣとここ数年連絡が途絶えてお
りましたので、私の活動方針の一つに『姉妹クラブ
との交流を再構築する』と掲げさせて頂きました。
早速、国際奉仕･友情交換担当の下井田パスト会長と
青山幹事が 月 日から 、先方の意向など８ ３１ ９月２日迄

、 。確認する為 新西面ＲＣを訪問して頂いております
、 。後日 お二人から訪問報告をして頂けると思います

． 。５ 中島俊太朗会員が本日新事務所を設立されました
◆新事務所開設祝い

中島俊太朗君

『 』中島総合法律事務所
を本日開設されました。
おめでとうございます。

所在地：〒376-0022
桐生市織姫町2-5

桐生地場産業振興センター3F
TEL0277-46-7516・FAX46-7517
E-mail nakajima@nakajima-law-office.jp

幹事◆幹事報告 浦野副
(集合6：30､桐生運動公園)◇次例会は早朝清掃奉仕です。

◇例会終了後、定例理事会を１Ｆで行います。
◇下記のものを配布致しました。

・合同公式訪問に欠席された方へクラブ現況報告書
・納涼家族会写真と合同公式訪問記念写真
・ロータリーの友９月号

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信９月号が配信されました。
（中里和子君と唐澤雅弘君が新会員紹介に掲載有）

( 〃 )◇ハイライトよねやまNo.209が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.577を15部頂きました。◇

。◇ 月の は ドル 円に変更になります９ ロータリーレート １ １09
◇下記のものが届いております。
・桐生４ＲＣよりクラブ現況報告書
・米山梅吉記念館より『館報2017秋号 『秋季例祭のご』

案内 『賛助会員と１人100円募金のお願い』』
ロータリーの友事務所より公共イメージ向上のための広報・
誌『ロータリー世界と日本』と、会員勧誘のための広報誌
『ロータリーあなたも新しい風に』を見本として１冊づつ

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ･前橋北ＲＣ 9/18(休)､9/25
桐生南ＲＣ 9/13､9/20 太田ＲＣ･前橋東ＲＣ 9/14
桐生赤城ＲＣ 9/19(休) 前橋西ＲＣ 9/15､9/22(休)
伊勢崎東ＲＣ 9/4､9/18(休) 富岡ＲＣ 9/6､9/20

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/31 桐生南ＲＣ 7/5､7/26､8/10､8/23
桐生中央ＲＣ 7/27､8/10 桐生赤城ＲＣ 8/1､8/8

１１３２キロカロリー◆食事メニュー
鱈のフリット薬味ソース､玉子とトマトのピリ辛スープ､白飯､
棒棒鶏サラダ､点心彩々せいろ盛り､搾菜、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１５ １１ ９３.４４
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者８名)８６.８９

□拠金委員会
中島拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

宇留賀邦明様､卓話ありがとうございます
、天沼君､正田君､向田君､佐々木君､霜村君

坪井君､藤本君､髙森君､今泉君
中島総合法律事務所開設おめでとうございます

田﨑君､小林 君､齊藤君(惠)

次ページへ続く
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御祝をいただきありがとうございます 中島君
司会皆様ご指導下さい 浦野君
納涼家族会大変お世話になりました 中野君
キャンディーズの皆様ワンダフルでした 野村君
合同公式訪問お疲れ様でした 前原君

井本君､野田君サッカーW杯出場おめでとうございます
例会暫く休みました 近藤君､山形君
先週娘が 歳の誕生日を迎えました 石戸君22

山根君9/1本日は防災の日ですね(関東大震災記念日)
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君

人目の孫ができました 塚本君１０
坪井拠金委員◇ロータリー財団

宇留賀邦明様､卓話楽しみにしています
向田君､佐々木君､乾君､前原君､坪井君､
中島君､藤本君､石戸君､山根君､今泉君

ミニバスからチビでもバスケやってました 浦野君
合同公式訪問､会員皆様お世話になりました 天沼君
納涼家族会大変お世話になりました 中野君
浦野幸子様､私はあなたを御尊敬申し上げます 野村君
サッカー 杯出場おめでとうございます 井本君W
戦争ゴッコ闘いはスポーツで！ 田﨑君
久しぶりに晴れて気持よいですね 近藤君
日射しのない 月でしたので 月は晴れるとイイです８ ９
ね 山形君
草取りが大変です 舩戸君

野田君天災は忘れた頃にやって来る｡今日は防災の日です
孫男５人女５人です 塚本君

石戸拠金委員◇米山奨学
宇留賀邦明様､卓話宜しくお願いします

向田君､佐々木君､浦野君､近藤君､山根君､
野田君､坪井君､藤本君､中島君､今泉君

浦野副幹事､今日はよろしくお願いします 天沼君
石戸君浦野さん､うちの協会講師ありがとうございました

公式訪問発表された方お疲れ様でした 前原君
納涼家族会大変お世話になりました 中野君
長岡の花火は素晴らしかったです｡でも斎藤さんの運
転は恐かった 野村君
サッカー 杯出場おめでとうございます 井本君W
Ｊアラート？困ったもんです 田﨑君

月 日中国古筝演奏会きれいな女性です 舩戸君１０ ８
女の子の孫が産まれました 塚本君
ご無沙汰してすみませんでした 山形君

□公共イメージ委員会
近藤ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介を致します。９
７頁今月はロータリーの友月間ですので、横組左開

から『友』に関する記事が掲載されていて、 頁８～９
には世界のロータリー雑誌が紹介されています。１
番発行部数の多い は 万部、日本のThe Rotarian ５０

９５,５００ ３ ２０『友』は 部で 番目に多い発行部数です。
頁には世界大会の開催地トロントについて紹介～３１

しています。また今月は基本的教育と識字率向上月
間でもありますので 頁から日本に居る外国人に対１３

。して識字教育を行っているＲＣが紹介されています
縦組右開では 頁に前橋ＲＣのモンゴルでの活動２６

が紹介されています。 頁からの「クラブを訪ねて」９
は女性会員の比率が圧倒的に多い東京中央新ＲＣが
紹介されています。

その他、色々な記事が載っています。友月間でも
ありますので、是非お読み下さい。

理事会報告は次号に掲載致します。

《次例会予告》

９月１５日 (金 ) 外部卓話
NPO法人SUN-Tatebayashi 理事長 岡田恭典様

９月の出席100％表彰、誕生･結婚祝い

卓 話

㈱群馬プロバスケットボール
コミッション

代表取締役社長

宇留賀邦明様

本日は、プロバスケットボールチーム・群馬クレイ
ンサンダーズについてお話をさせて頂きます。

私は宮城県仙台市出身で、足が速くずっと陸上をや
っていました。オリンピックを目指した時期もあり、
大学も陸上の成績で進学でき、実業団からもお誘いが

、 。ありましたが 社会人として仙台で活動していました
東日本大震災で被災し家が半壊し仕事も出来なくな

ってしまいました。当時は 歳代後半の独身であった２０
為、思い切って東京に出てスポーツのビジネスに携わ
る事になりました。その時に群馬クレインサンダーズ
の前社長と出会い、凡そ 年前に群馬に来て、昨年か３
ら代表を務める事になり、現在に至っております。

群馬クレインサンダーズはまだまだ知名度が低く、
サッカーのザスパ草津と同レベルまで引き上げるため
の営業活動をしております。スポンサー様に恩返しが
出来る様、観客動員に努めています。

群馬クレインサンダーズはＢリーグに所属していま
す。バスケットのＢを取ってＢリーグです。サッカー
のＪリーグを立ち上げた川淵チェアマンが昨年迄、Ｂ
リーグのチェアマンを務めておりました。と申します
のも、 リーグというプロリーグと実業団のリーグのｂｊ
２つのトップリーグが日本には存在していて、国際バ
スケット連盟から１つのリーグに正すようずっと勧告

。 、 、を受けていました しかし上手く行かず 制裁を受け
日本女子チームがリオ五輪に出場できないという事態
になりかねなかった時、川淵チェアマンが剛腕を発揮
され事態を治めて下さいました。そのお陰で、現在Ｂ
リーグは北海道から沖縄まで チームで戦えています。４５

Ｂリーグというトップリーグが魅力的であれば、ミ
ニバス等の子供達が目指す場所になります。それが、
Ｂリーグの３つの意義、①日本代表の強化、②バスケ
ット専用のアリーナの建設、③エンターテイメント性
(光や音楽の演出)の強化、に繋がります。Ｂリーグは
月 日から翌 月迄の開幕ですので、是非、皆様会場９ ３０ ５

に足を運んでＢリーグ独特の雰囲気を味わって頂きた
いと思います。

バスケットボールの現状ですが、女子はかなり強い
のですが、男子はアジアの中でもトップクラスでは無
く、通常ですと東京オリンピックの開催国として出場
できますが、国際バスケット連盟からそれまでに実績
を上げなければ出場させないと言われています。今、
Ｂリーグ チームから優秀な選手が日本代表チームと４５
して海外のチームと戦って実績をつくっています。我
が群馬クレインサンダーズからも日本代表の選手を輩
出できるよう頑張っています。

群馬クレインサンダーズは設立 年目になります。６
昨年 チーム中 位という成績でした。Ｂリーグは東･１８ ４
中･西の３地区に分けられていて、昨年は東地区で優勝
する事が出来ました。我々はＢ という 部で戦ってい２ ２
て、最後のトーナメント戦で敗れてしまい 部昇格を１
逃してしまいました。今年度は戦力を補強し、地区優
勝は勿論の事、Ｂ 昇格を目標に頑張っています。ま１
たＰＲ活動の一環として小中学校の訪問も盛んに行っ
てバスケットおよびチームの普及にも努めています。

皆様のご支援をどうぞ宜しくお願い致します。
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